

秋の火災予防運動に伴う一日消防署長を  
土屋工業株式会社取締役社長 土屋 善治郎さん  
に努めていただきました。

日 時 平成26年10月15日（水）

開催場所 網走市南2条西4丁目 網走地区消防組合網走消防署

#### 行事内容

網走消防署では、秋の火災予防運動に伴う一日消防署長を土屋工業社長土屋善治郎さんに努めていただきました。

署員の服装・装備とともに施設点検後、消防署南出張所での高機能消防緊急通信指令システム（通信指令室）を見学し、また、署員の訓練に合わせてはしご車にも搭乗していただきました。その後、市内大型店舗のベーシック駒場店にて火災予防及び住宅用火災警報器促進を呼びかけていただきました。

土屋 善治郎さんには、火災の多発が予想される季節を迎える「秋の火災予防運動」において、網走市の防火啓蒙の普及に大変貢献していただき、お陰をもちまして運動第一主眼「住宅火災発生防止」をみることができましたことに感謝申し上げます。

# 一日消防署長に土屋善治郎さん（土屋工業社長）

今月15日から31日まで、秋の火災予防運動が始まりました。初日の15日には、一日消防署長として土屋善治郎さん(土屋工業株式会社 取締役社長)が務め、街頭広報などを通じて火災予防運動や住宅用火災警報器の設置を呼びかけていただきました。



署員の規律・服装を点検する様子



今年から運用された通信指令施設を見学



はしご車に搭乗している様子。高いところは苦手なようでした。



街頭広報で住宅用火災警報器設置推進文字入りトイレットペーパーを配布



街頭広報で着ぐるみと一緒に子供とふれあう様子。